
令和５年度第７回教育研究評議会議事要録 

日  時  令和 5年 11月 8日（水）13時 30分 ～ 15時 27分 

場  所  第一会議室 

出 席 者  池田学長，藤井理事，吉澤理事，横田理事，鈴木理事，米田理事 

   藤原地域デザイン科学部長，杉山評議員 

   中村国際学部長，阪本評議員 

   加藤共同教育学部長，人見評議員 

   入江工学部長，古神評議員 

   山根農学部長，長尾評議員 

   湯上地域創生科学研究科長，松金副学長兼基盤教育センター長 

   長谷川副学長， 

陪  席  溝口監事，冨田監事，天沼学長特別補佐，磯谷学長特別補佐 

議事に先立ち，学長から，令和５年秋の叙勲において鈴木理事が瑞宝中綬章を，バイオサイ

エンス教育研究センター篠崎特別顧問が瑞宝重光賞を受章した旨報告があった。 

続いて，令和５年度第６回教育研究評議会議事要録（案）を確認し，原案のとおり承認し

た。 

［議 題］ 

１. 教員人事について

学長及び共同教育学部長から，資料 1－1に基づき，学術院（共同教育学部）助教のテニュア

付与選考に関する戦略企画本部会議における選考結果について説明があり，審議の結果，令和

６年７月１日付けでテニュア付与を可とすることを承認した。 

学長から，資料 1-2に基づき，学術院（工学部）助教の採用に関する戦略企画本部会議にお

ける選考結果について説明があった。 

次に，工学部長から，資料 1-2に基づき，経歴及び業績等について説明があり，審議の結

果，資料を一部修正の上，令和６年４月１日から令和 11年３月 31日の任期で採用することを

承認した。 

２. データサイエンス新専攻・センター合築棟候補地について

吉澤理事から，資料２に基づき，データサイエンス新専攻・センター合築棟候補地について

説明があり，審議の結果，原案のとおり承認した。 

３. 課外活動に関する各種規程等の改正について

吉澤理事から，資料３に基づき，課外活動に関する各種規程等の改正について説明があり，

審議の結果，原案のとおり承認した。 

４. 栃木県の大学等による防災・減災活動連絡調整会議に関する覚書（案）について

地域デザイン科学部長から，資料４に基づき，栃木県の大学等による防災・減災活動連絡調

整会議に関する覚書（案）について説明があり，審議の結果，第８条の規定については，他大

学と調整の上修正する可能性があり，修正内容については議長に一任することとした上で，承

認した。 



［報告事項］ 

６. アクションプラン 2022-2027 達成ロードマップ に基づく令和５年度計画の実績報告（中

間）について 

藤井理事から，資料５に基づき，アクションプラン 2022-2027 達成ロードマップ に基づく令

和５年度計画の実績報告（中間）について報告があった。 

 

７. 教員評価結果に基づく学長表彰制度について 

藤井理事から，資料６に基づき，教員評価結果に基づく学長表彰制度について報告があっ

た。 

 

８. 宇都宮大学峰ヶ丘祭について 

吉澤理事から，資料７に基づき，令和５年 11月 18日（土）から開催する宇都宮大学峰ヶ丘

祭について報告があった。 

 

９. 栃木県公共図書館協会と国立大学法人宇都宮大学附属図書館との相互協力に関する協定書

等の締結について 

横田理事から，資料８に基づき，栃木県公共図書館協会と国立大学法人宇都宮大学附属図書

館との相互協力に関する協定書等の締結について報告があった。 

 

10. ヒストリカルゾーン第二期整備計画にかかる植栽基本計画方針について 

横田理事から，資料９に基づき，ヒストリカルゾーン第二期整備計画にかかる植栽基本計画

方針について報告があった。 

 

11. 「石蔵保存計画検討についての答申」について 

横田理事から，資料 10に基づき，石蔵保存計画検討について報告があった。 

 

12. 地域防災シンポジウムの開催について 

地域デザイン科学部長から，資料 11に基づき，令和５年 12月１日（金）に開催する地域防

災シンポジウムについて報告があった。 

 

13. その他 

学長から，令和６年４月に設置されるデータサイエンス経営学部の学部長として，長谷川光

司教授を指名したことについて報告があった。 

 

吉澤理事から，ハラスメント防止の観点から，教員から学生に対する言動及び学生とのコミ

ュニケーションについて，改めて注意喚起があり，教授会等における周知徹底について依頼が

あった。 

 

学長及び横田理事から，フィッシングメールへの対応及び研究データに関する適切なバック

アップの徹底について注意喚起があった。 

また，情報セキュリティ理解度チェックの回答について依頼があった。 

 

横田理事から，令和５年度研究経費追加配分（当初予算留保分）及び博士後期課程における

教育経費の配分単価見直し（令和６年度から実施予定）について報告があった。 

 



農学部長から，令和５年 11月 18日（土）に開催する農学部 100周年記念式典並びに令和５

年 11月 30日（木）に開催する農学部附属農場新牛舎・管理棟竣工及び統合 40周年記念式典に

ついて報告があった。 

 

以上 


